

## Calidad de vida tras artrodesis vertebral.

- **AUTORES:**  
Juan Francisco Blanco Blanco; Pedro Hernández; David Hernández; Jorge Cortes
- **INTRODUCCIÓN:**  
El análisis de los resultados de las intervenciones sanitarias es uno de los retos que tanto clínicos como gestores tienen por delante. Especialmente es dificultoso en aquellas patologías como las de la espalda en las que intervienen multitud de factores. Hace bien poco los resultados de la práctica clínica se venían realizando en función de indicadores como la mortalidad la morbilidad analíticas etc es decir datos supuestamente objetivos. Desde hace unos años la investigación de los resultados en salud ¿IRS? está teniendo un gran desarrollo. En este sentido el análisis de los resultados en base a las preferencias de los pacientes presenta un gran interés.
- **MATERIAL Y MÉTODOS:**  
Estudio retrospectivo  
111 pacientes, 56 por ciento varones, 44 por ciento mujeres.  
Artrodesis vertebral  
Cuestionario de salud EQ5d por correo  
Cuestionario anexo epidemiológico
- **CONCLUSIONES:**  
La edad es el factor más importante para explicar el resultado.  
La dimensión dolor es la que más pesa.  
No diferencias significativas con respecto al sexo, diagnóstico, tabaco etc.  
La diferencia entre la percepción del estado de salud y el beneficio de la cirugía necesita estado previo y cuestionario específico.  
La tarifa no explica la EVA en este grupo de pacientes.

